



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE PREFET DES PYRENEES-ATLANTIQUES A LE PLAISIR DE VOUS ANNONCER L'OUVERTURE DE SON COMPTE INSTAGRAM

à Pau, le 6 janvier 2022

Déjà présents sur Facebook et Twitter, les services de l'État dans les Pyrénées-Atlantiques souhaitent poursuivre leur développement sur les réseaux sociaux, en s'adressant à un public plus large et plus jeune. L'objectif de ce compte Instagram est qu'il devienne une source d'informations pour tous les utilisateurs de ce média.

Par son ton différent, cette plateforme permettra de faire découvrir l'action et l'actualité des services de l'État à travers une communication plus ludique, voire artistique.

Chaque semaine, photographies, stories et vidéos viendront alimenter le compte du préfet des Pyrénées-Atlantiques pour mettre en avant, sous un angle nouveau, la diversité des missions des services de l'État et de leurs partenaires (acteurs socio-économiques, associations, collectivités, élus, entreprises, population...) qui collaborent tout au long de l'année pour assurer la mise en œuvre et la réussite des politiques publiques sur le territoire des Pyrénées-Atlantiques.

Cette page sera également l'occasion de découvrir les coulisses des services de l'État, les différents métiers des femmes et des hommes qui les composent et de valoriser les actions menées au quotidien au service de nos concitoyens.

Abonnez-vous, dès à présent, au compte Instagram « Préfet des Pyrénées-Atlantiques », @prefet64 :

[/https://www.instagram.com/prefet64/](https://www.instagram.com/prefet64/)

Et continuez à nous suivre également sur :

- Facebook : <https://www.facebook.com/Prefet64>

- Twitter : <https://twitter.com/Prefet64>